

René Houseman

René Houseman nace en el norte argentino, en La Banda, en 1953.

En 1973 llega a Huracán, donde están el Coco Basile, Omar Larrosa y Miguel Ángel Brindisi, además del técnico Menotti.

En la primera vuelta del Metropolitano comienzan con una racha de victorias que culmina con el 5 a 0 endosado a Racing de Avellaneda el 4 de Abril en Parque Patricios.

Esta rueda primera, el equipo de Houseman termina en cabeza con 2 puntos sobre Independiente y River, 4 sobre Boca y 5 sobre San Lorenzo.

En la segunda vuelta el Globo confirmará su opción, manteniendo su ventaja de 4 puntos sobre Boca, y aumentándola sobre los otros.

René no ha tenido problemas en criticar con dureza a la Dictadura que mandaba en Argentina en el momento en el que la selección lograba su gran triunfo.



René Houseman



73-83 Santiago del Estero 1953